



KURZ GEMELDET

Personalprofi feiert: 31 Jahre Iventa

Wien – Pandemiebedingt wurde am Donnerstag im Palais Niederösterreich ein nicht ganz rundes Jubiläum gefeiert: 31 Jahre Iventa – vom Drei-Frauen-Betrieb zum Top-3-HR-Consulting-Unternehmen in Österreich. 1991 wurde Iventa von Christiana Mayer als Mediaagentur für Personalanzeigen in Wien gegründet. Das eigentümergeführte Unternehmen zählt heute zu den Topdrei-Betrieben im Human-Resources-Consulting in Österreich. Sohn Martin Mayer leitet es. (red)



Zusammen 31: Martin Mayer mit seiner Mutter Christiana.

Foto: M. Dorninger